

Aujourd'hui nous sommes le mardi 7 octobre et nous fêtons la Bienheureuse Vierge Marie du Rosaire.

En ce jour, je me présente devant le Seigneur aux côtés de Marie, notre mère. Avec elle, je demande la grâce de contempler la vie du Christ et d'y trouver la source de ma vie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

En cette fête mariale, nous écoutons le chant "Marie du rosaire", par les Chœurs de l'Académie de Musique et d'Arts Sacrés de Sainte-Anne d'Auray.

R/ Marie du rosaire, nous te chantons.
Choisie par le Père, nous te louons.
Chemin de lumière, nous t'acclamons,
Soleil de la terre, nous te prions.

1. Au premier jour, tu as dit Oui, NOUS TE BENISSONS.
Tu as donné le plus beau fruit, NOUS TE BENISSONS.
tu as chanté l'amour du père, NOUS TE BENISSONS.
tu as offert le fils de Dieu, NOUS TE BENISSONS.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'Évangile selon saint Luc.

En ce temps-là, Jésus entra dans un village. Une femme nommée Marthe le reçut. Elle avait une sœur appelée Marie qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Quant à Marthe, elle était accaparée par les multiples occupations du service.

Elle intervint et dit : « Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur m'ait laissé faire seule le service ? Dis-lui donc de m'aider. »

Le Seigneur lui répondit : « Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je m'imprègne de cette scène. Je vois Marthe qui court, à gauche, à droite, toute à son désir de bien recevoir. Je me représente aussi Marie, au pied de Jésus, qui l'écoute, attentive. Que vivent-elles, l'une et l'autre ? Qu'y a-t-il de bon dans l'attitude de Marthe ? Et dans celle de Marie ?

2. Marie, assise au pied de Jésus et l'écoutant, se trouve dans la position typique du disciple. L'Évangile est ici révolutionnaire, car être disciple, pour les Juifs de ce temps, est affaire d'hommes. Avec Jésus tous sont appelés. Je regarde autour de moi : oui, toutes celles et tous ceux qui m'entourent sont appelés par Dieu.

3. « Tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses », dit Jésus à Marthe. Peut-être ai-je l'impression moi aussi de courir, de m'agiter beaucoup. Je parcours mentalement mon agenda de cette semaine : quelle place puis-je donner à l'essentiel, aux relations qui me nourrissent vraiment ?

Je réécoute ces paroles d'Évangile, en me laissant inspirer par l'attitude de Marie.

Je m'imagine à mon tour au pied de Jésus, comme Marie. Je viens d'entendre sa parole. Que puis-je lui dire maintenant en réponse ? Quelles sont les paroles qui me viennent ?

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.